

# まちのわだい



身近なできごとや旬の話題を、企画振興課秘書広報担当（☎6550）までお知らせください。皆さんからの情報をお待ちしています!!

## 健やかな心と体は、食事から 必佐幼稚園「親子クッキング教室」



▲お母さん、お父さんと一緒に作ったよ！

11月6日(月)、必佐小学校の調理室において、必佐幼稚園5歳児の親子を対象に「親子クッキング教室」が開催され、38名が参加されました。これは、親子で食の大切さを学んでもらおうと保健センターが主催したもので、園児たちは、お父さんやお母さんと一緒に協力しながら、さつまいもごはん、白玉だんごのみそ汁、ししゃものマリネ、デザートの柿の4品を完成させました。みんなで楽しく食事をした後は、管理栄養士から「朝ごはんの大切さ」などのお話をありました。

参加者は、子どもの健やかな成長に「食」がいかに大切かを改めて考える機会になつたのではないかであります。



▲みんなで楽しく調理されました



▲団体の代表者による意見交換

10月22日(日)、東桜谷公民館で東桜谷を考える会主催により地域フォーラムが開催。当地区が桜の植樹に取り組まれていることから、記念講演は、日(三重県)の保存開発委員長・日高上さんが、三多気の桜まつりと来訪者に対する苦労話などをお話しされました。

また、町長、NPO代表者、公民館実行委員、民生委員、JAの代表者5名がパネラーとなり、地域の課題やまちづくりについて意見交換されました。

「地域のことは地域で決めてやっていこう」という思いにあふれたフォーラムでした。

第2の人生を豊かに楽しむために  
パートナープラン活動事業

11月6日(月)、蓮花寺男女共同参画グループの皆さんによる料理教室が蓮花寺会館で開催され、20名が参加されました。曰ごろ、家庭で料理をされている方もそうでない方も、健康推進員の皆さんの指導を受けて、和気あいあいとした中で家庭料理6品を調理されました。

男性も女性も定年になっていきなり生き方を変えようとしても難しいものです。今回の料理教室は、これから的人生で何ができるのか考えてみるきっかけづくりになったのではないでしょ



# まちのわだい

11月7日から9日までの3日間、日野中学校2年生の職場体験学習が行われ、約240人の生徒が様々な職場に体験に行きました。

役場に来た私たちは、この広報の1ページを書かせてもらえることになりました。62か所の職場の中から、2つの職場の様子をリポートすることにしました。

この体験学習に協力して下さった職場の方々、本当にありがとうございました。



ふせよしえ やまおかゆみ  
布施圭映さん(左)、山岡由美さん(右)

## 日野中学生職業体験 私たちがリポートします！



約 8 kg の 空 気 呼 吸 器  
を 背 負 つ て 走 つ て  
い る 様 子 で す 。 ▼►



大変な訓練にも元気にして一生懸命取り組んでいた様子に、消防署の方も感心しておられました。

消防署には8人の男子生徒が体験に行きました。川から水を引いて放水訓練をしたり、約8kgもある空気呼吸器を背負って走るなどの、消防訓練が行われました。

# 体力勝負の 日野消防署



▶芋ほりの様子



▶ 3人仲良くなづら



園児の名前を覚えた  
り、たくさんの子たち  
と遊ぶのはとても大変  
で、そんな仕事を本当  
に楽しそうにする職場  
の方たちはすごいなあ  
と思つたようです。

最初は少し緊張して、いた中学生ですが、遊んでいくうちに笑顔になつていきました。運動場では芋ほりが行われ、仲良く芋を掘る姿が見られました。園児たちも、お兄さんお姉さんと一緒に喜んでいました。

あおぞら保育園には、中学生10人が体験に行きました。



あおぞら保育園で

## 園児との交流